

Die Urkunde über die Anerkennung ihrer Stiftung durften die Stifter Dr. Anna-Margarete Schober (2.v.l.), Prof. Dr. Dr. Otmar Schober und dessen Mutter Ursula Schober entgegennehmen. Gestern überreichte Regierungspräsident Jörg Twenhöven (I.) die Urkunde im Gebäude der Bezirksregierung. Das Ziel der "Schober-Stiftung" ist die Förderung der ambulanten und stationären Hospizarbeit. Auch der Ausbau der qualifizierten ehrenamtlichen Begleitung von Sterbenden und ihren Angehörigen soll künftig unterstützt werden.